Collegium musicum bedankt sich

Der Künstlerische Leiter und Dirigent des Sinfonieorchesters Collegium musicum Potsdam, Knut Andreas, und Musiker seines Orchesters haben sich am gestrigen Donnerstag bei Oberbürgermeister Jann Jakobs für die Spendenaktion anlässlich seines 60. Geburtstages bedankt. "Herzlichen Dank! Das ist eine wunderbare Unterstützung für unsere Arbeit", sagte Andreas. Zusammengekommen sind insgesamt 4235 Euro. Oberbürgermeister Jann Jakobs hatte seinen 60. Geburtstag am 7. Ja-

nuar im Plenarsaal des Rathauses Potsdam gefeiert. Im Vorfeld bat er darum, von Geschenken abzusehen und stattdessen um eine Spende für das Sinfonieorchester Collegium musicum Potsdam gebeten. Das Sinfonieorchester wurde 1945 von Hans Chemin-Petit gegründet und ist heute das älteste Orchester der Landeshauptstadt Potsdam sowie eines der größten Orchester des Landes Brandenburg. Nach der Wende organisierte sich das Collegium musicum Potsdam als gemeinnütziger Verein.